

La tasa de inflación interanual baja otras cuatro décimas, hasta el 1,5%

- La inflación subyacente repunta dos décimas, hasta el 1,2%
- El IPC se situará en diciembre por debajo del 1%

Madrid, 13 de julio de 2017.- La tasa interanual de inflación bajó cuatro décimas en junio, hasta el 1,5%, tras registrar una variación mensual nula. La caída responde al descenso de los componentes más volátiles, que ha compensado el repunte de la inflación subyacente -subió dos décimas, hasta el 1,2%- . Los alimentos no elaborados redujeron su tasa de inflación hasta el 1,4% por el descenso de las frutas frescas y las legumbres. La inflación de los productos energéticos bajó desde el 8,3% hasta el 3,7%.

Las previsiones no experimentan cambios significativos. La previsión para la tasa media anual en 2017 se mantiene en el 1,9%, y la correspondiente a 2018, en el 1,2%. La tasa interanual de diciembre de este año quedará por debajo del 1%, y en diciembre de 2018 será del 1,5%.